



UnVistazo
TU
CARTERA
Transformar hábitos para llenar los bolsillos
2A

Sigue alta
afluencia de
hermosillenses
a Tucson a
pesar del dólar

LYDIA GURROLA

El elevado valor cambiario del dólar con respecto al peso mexicano, no ha sido un impedimento para que los hermosillenses limiten sus viajes a Tucson, Arizona, en estas vacaciones, aseguró Lizeth Ruiz Torres.

La gerente de la oficina turística Vamos a Tucson informó que a pesar del cambio del dólar se ha mantenido una afluencia importante a la ciudad estadounidense desde Hermosillo, donde se registran hasta mil reservaciones para viajes por mes desde su oficina.

Las personas han respondido muy bien en este periodo vacacional porque el dólar se ha mantenido estable en 18.70 pesos, por lo que sí hay afluencia a la ciudad de Tucson, mencionó.

“En comparación con otros años no se han visto afectadas o disminuidas las visitas a aquella ciudad; lo que ha cambiado es que se ha reducido la estancia, si antes iban una semana ahora van tres días, en temporada baja se registran alrededor de 500 reservaciones al mes y en una temporada alta, como este periodo vacacional hasta mil reservaciones”, dijo.

Explicó que según la época del año, el viaje tiene connotaciones distintas, en los meses de noviembre y diciembre los turistas van de compras y en los meses de julio y agosto es meramente vacacional y de descanso.

“Como oficina de turismo nos encargamos de hacer acuerdos con nuestros enlaces, ayudamos a alcanzar las tarifas más bajas, por ejemplo los hoteles bajan tarifas hasta el 40 y 50% o manejamos paquetes que se pagan en pesos mexicanos y de esta forma se hace un balance en sus gastos y se compensa el cambio de dólar”, detalló.

RECORTE POR AUSTRERIDAD

Meterá “tijera” alcaldesa electa en Ayuntamiento

Planea reducir el número de empleados de confianza, que es actualmente de dos mil; además de ‘homologar sueldos’

KARELMORENO

La alcaldesa electa de Hermosillo, Célida López, informó que se está trabajando en la reorganización de la estructura del Ayuntamiento y la homologación de sueldos, con el objetivo de reducir significativamente el gasto corriente.

Señaló que entrando en funciones como Presidenta Municipal de Hermosillo, se proyecta fusionar áreas dentro de la Comuna y eliminar plazas de empleados de confianza dentro de la estructura municipal.

“Ahorita estamos trabajando en una reorganización de todo lo municipal, estamos organizando la urgente necesidad de fusionar áreas, eliminar un montón de plazas de confianza, porque hay más de dos mil empleados de confianza; en esta reorganización de la estructura municipal lo que estamos buscando obviamente es reducir el gasto corriente y estas medidas nos van a per-

mitir a nosotros liberar muchísimo la carga económica”, describió.

López Cárdenas reveló que cuenta con información sobre entrega de bases a personas con cerca de seis meses dentro de algunas dependencias.

Explicó que en el tema de los sueldos se encuentran analizando una homologación, de acuerdo a los análisis que han realizado y con los que descubrieron la existencia de directores o jefes de departamento que ganan distintos salarios.

La alcaldesa electa añadió que el próximo 3 de agosto se dará a conocer el calendario para entrega de las distintas dependencias municipales.

EL MÁS LARGO DEL SIGLO
ECLIPSE LUNAR Y LUNA DE SANGRE

AFP / EXPRESO



El eclipse lunar de este viernes 27 de julio no será uno cualquiera, pues en todo el siglo XXI no habrá otro con una duración mayor. En sus diferentes fases, el eclipse (que se combinará con el fenómeno conocido como “luna de sangre”, nombrado así por el color rojizo que adquiere el satélite) se desarrollará durante 3 horas y 55 minutos, pero en lo que respecta a su fase de oscurecimiento total, los espectadores más afortunados podrán apreciar el fenómeno durante 1 hora y 43 minutos. El eclipse será visible en su totalidad en la mayor parte de Europa, África, Medio Oriente, Asia Central, Australia y de forma parcial en el este de Sudamérica. En cambio no podrá ser visto en las regiones de Centro y Norteamérica, más que por internet.



Estelar
¡AHÍ VIENE
CASCARRABIAS!

1D



Mundo
PRIMER BEBÉ
DE PROBETA
CUMPLE
40 AÑOS

15A



General
INICIARÁN
ENTREGA DE
UNIFORMES
ESCOLARES

6A



Acción
Joakim
Soria
llega al
rescate de
Cerveceros

1C

Emite la Secretaría de Gobernación la declaratoria, al igual que en otras 24 entidades del país

En emergencia por calor 64 municipios de Sonora

AGENCIA REFORMA

A causa de la intensa ola de calor que azota a Sonora, la Secretaría de Gobernación emitió una Declaratoria de Emergencia Extraordinaria para 64 municipios de la entidad, informó la Unidad Estatal de Protección Civil (UEPC).

Sonora, al igual que otros 24 estados, se ha visto afectado por temperaturas de 35 a 50 grados, las cuales han provocado daños en la salud y afectaciones en la producción agrícola.

La Secretaría de Gobernación declaró ayer emergencia extraordinaria para 642 municipios de esas entidades, con lo que activó los recursos del Fondo para la Atención de Emergencias (Fonden).

Esta es la segunda vez en la actual temporada de calor que el Gobierno federal libera recursos para atender las necesidades alimentarias y de salud de los municipios enlistados.

Los estados con mayor número de municipios considerados como los más vulnerables por las altas temperaturas son Yucatán, con 98; Chiapas, con 72; Chihuahua, con 67; Sonora, con 64; y Veracruz, con 51 ayuntamientos.

Les siguen Michoacán, con 34; Durango y Oaxaca, con 23; Jalisco, con 22; Coahuila, con 20;

Hermosillo.
Reconoce revista a investigadora

1B

Hidalgo, con 20; San Luis Potosí, con 19; y Guerrero, con 18; y Puebla, con 17.

También hay municipios bajo emergencia en Baja California, Baja California Sur, Campeche, Colima, Nayarit, Quintana Roo, Sinaloa, Tabasco, Tamaulipas y Nuevo León.

¿Y tú qué opinas? envíanos un mail a opino@expreso.com.mx o deja tu comentario en [expreso.com.mx](https://www.expreso.com.mx)

ZOOM

LA CANÍCULA

● La onda de calor deriva del evento climático conocido como canícula, periodo de 40 días que se distingue por el registro de temperaturas mayores a los 35 grados y la disminución de lluvias.

● De acuerdo con la Comisión Nacional del Agua, en San Luis Río Colorado, Sonora, y en Mexicali, Baja California, el termómetro llegó a los 50 grados centígrados.

EN EL ESTADO

Atenderán a la población

La instrucción para que se atienda de inmediato a la población de esos 64 municipios ante la emergencia por la intensa onda de calor que afecta a Sonora, fue girada ayer por la gobernadora Claudia Pavlovich Arellano. El titular de Protección Civil estatal, Alberto Flores Chong, explicó que la Declaratoria de Emergencia Extraordinaria facilita al Gobierno estatal el acceso a recursos del Fondo para la Atención de Emergencias (Fonden) para atender necesidades alimenticias, de resguardo físico y

salud para la población afectadas. “Estarán distribuyéndose 20 mil desparasantes y 80 mil litros de agua a las personas que más está afectando esta onda cálida en 64 municipios”, desglosó Flores Chong y recordó que las cifras son similares a los insumos que se distribuyeron en mayo del año pasado ante una declaratoria similar. También estará entregándose suero en polvo y antidiarreicos, y se surtirán las unidades médicas con antibióticos para casos necesarios.

General.
Extiende Arsobo ayuda a migrantes

8A

México.
“Si recibo a todos, no trabajo”: AMLO

13A

TEMAS PARA
EL CAFÉ MAÑANERO



La iniciativa presentada por Morena en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión para reducir 50% el financiamiento permanente a los partidos políticos ya tiene la oposición del PAN.

Algunos panistas advierten que Morena podría convertirse en un partido hegemónico y ahogar a los partidos con esa propuestas que, señalan, afectaría sus gastos de operación.

Se plantea que el presupuesto 2019 para este rubro, estimado en 4,713 millones de pesos, mediante modificación constitucional se reduzca a 2,356 mdp en los montos que se entregan a los partidos.

MILLONES DE MEXICANOS
72.7
de varios rangos de edad con hábitos de uso distinto utilizan internet

HABITANTES
123.7
millones son los que tiene México, según datos del Inegi (2017)